



PICHILEMU: BOMBEROS RECIBE NUEVO CARRO BOMBA

Description

Las compañías de Bomberos de Palmilla, Santa Cruz y Pichilemu, entre otras, recibieron nuevos y modernos carros que los ayudarán en sus tareas voluntarias.

La entrega se hizo en una ceremonia en Peumo, que fue encabezada por el gobernador Pablo Silva Amaya junto al Presidente Nacional de Bomberos, Raul Bustos, además de otras autoridades locales como los consejeros Pablo Larenas y Jorge Vargas, además del alcalde de Pichilemu Cristian Pozo.

El gobernador Pablo Silva Amaya dijo que “este material, que tiene una inversión total superior a los nueve mil millones de pesos, hoy está beneficiando a siete comunas de la región. Pronto viene la compra de material menor con uniformes normados a bomberas, así es que nos sentimos muy orgullosos de poder colaborar y lo vamos a seguir haciendo constantemente con los 33 cuerpos de bomberos de la región de O’Higgins”.

La adquisición de los 6 carros aljibe y un carro de rescate, se enmarca en el proyecto de “adquisición y reposición de 56 carros operativos Bomberos de la Región de O’Higgins”, cuyo costo final asciende a la suma de 9.700 millones de pesos, de los cuales 7 mil 700 millones de pesos son financiados por el Gobierno Regional a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional, y el monto restante por la Junta Nacional de Bomberos.

Los 7 carros operativos para Bomberos serán destinados a la 2da Compañía de Olivar, a la 1ra Compañía de Coltauco, a la 1ra Compañía de Peumo, a la 7ma Compañía de Palmilla, a la 6ta Compañía de Santa Cruz y a la 1ra Compañía de Pichilemu. Todas estas unidades recibieron un camión aljibe, mientras que la 1ra Compañía San Vicente de Tagua Tagua obtuvo un carro bomba de rescate vehicular.

Category

1. Noticias
2. Pichilemu

Date Created

2021/11/25

Author
editor

diarioelreportero.cl